

PROVINCIA

Mejora S&P calificación de Coahuila

Agencia Reforma / Provincia

Saltillo, Coahuila.- La firma Standard & Poor's elevó la calificación crediticia de Coahuila, que pasó de mxBBB- a mxBBB.

A través de un comunicado, la Secretaría de Finanzas informó que las medidas financieras y económicas tomadas durante la actual administración, así como el orden y la disciplina permitió obtener la calificación así como pasar a una tendencia positiva.

“Según informó a la Secretaría de Finanzas, Mauricio Tello, director de Standard & Poor's, la consultora internacional otorgó la calificación mxBBB a la estructura financiera del Estado de Coahuila.

“La deuda calificada mxBBB contempla parámetros de protección adecuados en relación con otras obligaciones en el mercado nacional, y tomó en cuenta entre otras, el mecanismo de pago mediante un fideicomiso y el fondo de reserva que estructuró la Secretaría de Finanzas; además de una serie de parámetros de la misma calificadora”, señala el informe.

El 18 de agosto de 2012, S&P degradó la calificación crediticia de Coahuila que pasó de “mxA+” a “mxBBB-”. En enero de 2012 ratificó su calificación.

La Secretaría de Finanzas calificó como importante la reevaluación que ha hecho la calificadora en vista de que representa un avance significativo.

“Esta calificación es muy importante, ya que el año pasado la entidad no alcanzaba calificación, y hoy a 12 meses de gestión y resultado de la estrategia en materia financiera y de economía interna que desarrolló con eficacia el Ejecutivo Coahuilense, el estado avanza significativamente en sus finanzas”, señala.

Durante un evento celebrado ayer en Palacio de Gobierno, el Gobernador Rubén Moreira dijo que este martes se hará oficial el pago adelantado de más de 600 millones de pesos al capital de la deuda, a través del Bono Cupón Cero que autorizó Banobras.

“El día de hoy o mañana anunciamos la reducción de la deuda en más de 600 millones de pesos”, indicó.

Banobras otorgó a Coahuila un préstamo de 608 millones de pesos mediante el Bono Cupón Cero, el cual tiene la ventaja de que sólo pagará los intereses que se generen y no el capital.

La Secretaría de Finanzas señaló que en una entrevista televisiva, el Secretario de Hacienda y Crédito Pública, Luis Videgaray aseguró que Coahuila ya renegoció su deuda y está cumpliendo los compromisos financieros.